

# INFO PUBLIK

## Perangkat Desa dan BPD Dusun Babeko Adakan Pelatihan, Ini Harapan Datuk Rio ( Kepala Desa )

Mustika Rahmawati - [BUNGO.INFOPUBLIK.CO.ID](http://BUNGO.INFOPUBLIK.CO.ID)

Dec 30, 2022 - 13:26



BUNGO - Dalam rangka upaya peningkatan kapasitas perangkat dusun beserta BPD Pemerintahan Dusun Babeko Kecamatan Bathin II Babeko menggelar pelatihan Peningkatan Kapasitas perangkat dusun dan BPD Tahun Anggaran 2022. Kegiatan ini berlangsung di independent hotel, Jumat (30/12/22).

Adapun Kegiatan ini diikuti oleh 25 peserta. Dalam acara ini juga turut hadir Camat Bathin II Babeko, Rio Dusun Babeko A.hepi, serta pendamping desa, Sedangkan Narasumber pada acara ini dihadiri dari dinas PMD dan Inspektorat Kabupaten Bungo.

Dimana Beberapa hari yang lalu Dusun Babeko mendapatkan penghargaan sebagai Kampung Mantap ditingkat provinsi Jambi yang satu-satu dusun yang

mewakili Kabupaten Bungo diajang penghargaan yang bergengsi ini salah satu kerjasama yang baik antara pemerintahan dusun maupun BPD dalam mencapai suatu dampak yang baik terhadap perkembangan dusun . Hal ini juga tidak lepas dari peran BPD dan perangkat desa sebagai mitra yang baik bagi pemerintahan Dusun. Pelatihan Peningkatan Kapasitas ini juga meliputi antara lain fungsi BPD, Tugas BPD,tugas perangkat desa,fungsi perangkat desa,serta materi materi dasar lainnya.

Dikatakan A.Hepi Selaku Rio Dusun Babeko kepada awak media pelatihan ini bertujuan agar semakin meningkatkan kapasitas aparatur pemerintah dusun, dan aparat-aparat dusun dalam proses penyelenggaraan pemerintah Dusun dan pelaksanaan pembangunan Dusun.

Agar sasaran pembangunan lebih terarah, pengelolaan dana desa yang saat ini menjadi tanggung jawab desa akan berdampak positif terhadap pembangunan didusun.

“Mudah-mudahan dengan adanya pelatihan ini dapat meningkatkan kinerja Aparatur Dusun di dusun Babeko.kami mengucapkan terimakasih kepada pemateri hari ini yang selalu memberikan masukan, nasihat dan arahan untuk kemajuan dusun kami,” ungkapnya. ( TK )